



Federación Agraria Argentina

No mezclar la semilla con el grano

HAY QUE DESTERRAR UN VICIO QUE PUEDE ACABAR CON TODO

Ante la queja de China por soja contaminada con agroquímicos, el Senasa incrementará controles y decomisos. Federación Agraria exhorta a la producción a tomar conciencia.

Federación Agraria Argentina advierte a productores, cooperativas y acopiadores a cuidar de no mezclar semilla curada con el grano destinado al consumo. Amén de que dicha práctica es peligrosa para la salud humana y está penada por la ley nacional 18073, es preciso tomar conciencia de que los embarques con granos manchados por funguicidas y/o pesticidas pueden precipitar la caída del precio de la soja y hasta causar el cierre de mercados externos.

El director de Calidad Agroalimentaria del Senasa, Juan Carlos Batista, visitó este miércoles la sede de Federación Agraria Argentina, donde se reunió con dirigentes agrarios, de cooperativas federadas y del Colegio de Ingenieros Agrónomos de Santa Fe. El motivo fue llamar a la reflexión a la producción primaria para desterrar cierta práctica dañina para la cadena agroexportadora y que encierra graves perjuicios para todos, pero fundamentalmente para el chacarero.

Se trata de la costumbre de volcar los restos de semilla tratada con agroquímicos en las tolvas y camiones que parten del establecimiento hacia el centro de acopio. Erradicar esto también depende del grado de control que se ejerza en los puntos de recepción, sean cooperativas o acopiadores particulares.

Ya la ley 18073 prohíbe que los granos curados sean destinados al consumo humano. Al respecto, Batista anticipó que el Senasa incrementará los controles de embarque e intervendrá la mercadería en la que se detecten “granos rojos, negros, verdes, violetas” o cualquier otra clase de anomalías de ese estilo.

“El problema es que un carrito contamina todo un silo, y un silo contamina toda la bodega del barco”, alertó el funcionario. El director de FAA Omar Barchetta expresó: “Las consecuencias de este problema pueden ser gravísimas. Sería una tontería que, además de todos los factores que atentan contra la rentabilidad del productor, hagamos caer el precio de la soja por esta desprolijidad. Hay que tomar conciencia y trabajar codo a codo para erradicar esta práctica”.

El Ministerio de Agricultura de China ya planteó quejas por embarques de soja contaminada con “granos rojos”. El país asiático compró en la última campaña 5.500.000 toneladas de soja argentina. Están en juego los 7 mil millones de dólares que mueve el complejo soja del país.

Tomemos conciencia, antes de que sea tarde. No mezclar la semilla con el grano.